



BERUFSWAHL
SIEGEL
SAARLAND

Albert-Schweitzer-Gemeinschaftsschule
Spiesen – Elversberg
Am Ring 39 a
66583 Spiesen-Elversberg



Landkreis
Neunkirchen

„Was ein Mensch an Gutem in die Welt
hinausgibt, geht nicht verloren.“
(Albert Schweitzer)

An die
Eltern und Erziehungsberechtigten der
Schüler der Albert-Schweitzer-Gemeinschaftsschule
Spiesen-Elversberg

Mein Zeichen: BV

Tel: 06821 – 97 000

Fax: 06821 – 97 00 13

E-Mail:

v.burkhard@gems-spiesen-elversberg.de

Homepage:

www.gems-spiesen-elversberg.de

Spiesen- Elversberg, 30.04.2021

Infos zur „Corona-Notbremse“

Liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

Sie wissen, dass mittlerweile die „Corona-Notbremse“ gilt, ein entsprechendes Infoschreiben des Bildungsministeriums haben Sie bereits am vergangenen Freitag erhalten. Für die Schulen hat die Notbremse folgende Auswirkungen:

Inzidenz unter 100: Der Ministerrat des Saarlandes entscheidet, ob weiterhin Wechselunterricht stattfindet. Dies ist für die kommende Woche, also von 03.05.21 bis 07.05.21, unabhängig von den Inzidenzzahlen der Fall.

Inzidenz von 100 bis unter 165: Es findet weiterhin Wechselunterricht wie in den vergangenen Wochen statt.

Inzidenz über 165: Es findet kein Präsenzunterricht mehr statt, die Schüler werden im Homeschooling unterrichtet. Ausnahmen sind die Jahrgangsstufen 9 und 10 (also 9G, 9E, 10E und 10A), die im Wechselunterricht bleiben. Außerdem gibt es wie bisher ein Notbetreuungsangebot für die Klassenstufen 5 und 6. Zu einer Schulschließung kommt es nur, wenn der Inzidenzwert an drei aufeinanderfolgenden Tagen über 165 liegt.

Damit die Schulen nach einer Schließung wieder geöffnet werden können, muss die Inzidenz an fünf aufeinanderfolgenden Tagen wieder unter 165 liegen.

Wichtig für Sie ist: Die Schule wird nicht einfach ohne Vorankündigung geschlossen. Das Bildungsministerium übermittelt uns täglich die aktuellen Inzidenzwerte, die entscheidend sind. **Wenn es zu einer Schließung kommt, werden Sie vorher schriftlich durch die Schule informiert.**

Die gesamte Situation bleibt also nach wie vor kompliziert und wir müssen weiterhin alle flexibel bleiben und auf Änderungen, die sich eventuell ergeben, reagieren. Sollte es von Ihrer Seite Rückfragen geben, können Sie sich wie gewohnt an den Klassenlehrer Ihres Kindes wenden oder telefonisch in der Schule melden.

Ihnen und Ihren Familien wünsche ich alles Gute, bleiben Sie gesund.

Mit freundlichen Grüßen

Volker Burkhard
Schulleiter